
 
  

4ª ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 

PARTICIPATIVO DA PREFEITURA  

REGIONAL DE GUAIANASES REALIZADA 

DIA 28/04/2018 

PAUTA:  

1º Informes  

2º Palavra Aberta aos Munícipes e Conselheiros 

(as)  

3º Justificativas das Ausências dos 

Conselheiros (as)  

  

A reunião de Guaianases que foi no dia 28/04/2018 não estava 

presente secretário Cristiano porque a mãe dele estava doente, 

a conselheira titular Solange também não estava e a 

conselheira Patrícia não estava presente. No Inácio 

monteiro   precisa fazer uma ponte na Cohab Juscelino 

Kubitschek    a ponte estava podre que fica na av. José Higino 

neves uma mãe com criança caiu. No dia 12 de maio vai ter 

reunião eleição   do meio ambiente na subprefeitura de 

Guaianases nós conselheiros e a coordenadora Izilda falamos 

da situação precária que está a Educação muitos 

professores que estão com contrato novo estão 

desempregados E para cobrar do Robert o semáforo que já era 

para ser feito. A demanda da especialidade está péssima eles 

esperam as pessoas falecerem para depois ligarem l e 

falar para ir fazer a cirurgia, mas a pessoa já está morta por 

esperar muito tempo. E a prestação de contas do semestre 

temos que ver E no bairro jardim Lurdes   travessa a flor de 

paraíso uma Pimentel na altura de 118 retirada de material O 

Chiquinho 90 visualizou a situação, mas agora ficou pior O 

posto jardim soares está muito ruim     eles demoram 
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muito para chamar para cirurgia e nunca chamam. Na rua 

Francisco de oliveira na malvina do lajeado  foi construído  os 

prédios  que fia do lado da reintegração de posse  qual será a 

situação destes prédios  iram ser demolidos ou não  Qual  a 

situação  destes prédios  Dona Sandra falou que as pessoas 

iram ter que desocupar e sair .E tem uma horta  comunitária 

João batista nogueira que o esgoto está  nascendo e 

passando  na horta e não pode temos que tomar uma 

providência   conselheiros  presentes  Sheila Machado, Mario 

Tordoja  , José ,Genésio Santos  Coordenadora Izilda de 

Oliveira Alves Ferreira e o Rogério  Gonçalo convidado 

.____________________          ____________________  
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